



第 24 回例会報告 (2月2日)

【出席報告】

・会員数 53名
 ・当日出席率 64.58%
 ・出席数 32名
 ・前々回修正出席率 100%
 ・欠席数 21名

<欠席会員>原、檜垣(俊)、平田、冠、木村、桑森、松本、村上(裕)、中村、岡本、大河内、佐伯、竹田、辰巳、八木(伸)、山本、吉武

[免除会員] 青野(明)、檜垣(巧)、光藤、白石
 <1/19 欠席補填>(1/23 今治北)原、平田、小堀、松木(久)、松本、森岡、中村、岡本、竹田、辰巳

◇**檜垣直孝会員退会挨拶**: 2月1日の人事異動で松山の本部に異動になりました。平成23年6月に入会し、いろいろ勉強させていただき、支店の方でもスムーズな運営が出来るようになりました。いつも単身で行っていましたが、今回は妻も帯同したいと思います。松山でも機会がありましたらロータリーに入会したいと思います。見かけたらお声掛けをお願いいたします。最後になりますが、今治ロータリーのますますの発展と皆様のご健勝をお祈りいたします。長い間お世話になりました。

◇**会長報告**・米山記念奨学会より、青野会員へ米山功労者感謝状が届きました。

◇**幹事報告**・2月のロータリーレートは1ドル116円です。
 ・地区大会参加の変更のある方はご記入ください。本登録締切りは2月20日(月)です。
 ・2月9日(木)例会にて、米山記念奨学生ボホール・サチン・アショークさんの卓話があります。日本での思い出や研究についてお話します。3月卒業予定の為、9日を含め後2回となりますので、お時間の許す会員の方はご参加ください。

◇**親睦活動委員会・お誕生日スピーチ**・坂本考弘会員:(43歳) あつという間の43年です。これはジャーネーの法則と言って、1歳児は1/1の人生、10歳には1/10、私にとっては1/43となるため、単純な私にはなるほどなと思えました。これからの1年はロータリーを理解するために頑張っていきたいと思います。

社会奉仕委員会アワー

◆(株)今治.夢スポーツ 取締役社長 矢野将文様『FC今治の挑戦2017』:岡田武史氏が2014年10月に代表になり2年4か月が経った。皆様のご支援もあり、昨年当面の目標でもあったJFLに昇格する事が出来た。昨年は在籍選手31名。今年は17名と契約更新し、新たな契約選手を含め合計26名でスタートする。コーチの数は24人と多い。うち6名は中国に派遣している。今治にいる18人のコーチは、今治全体のサッカーのレベルを上げることに力を入れている。▼JFLの試合が3月5日に始まる。計30試合行われ、半分はホームだが、JFLで試合できる会場が現在今治にはない。ホームの試合は西条、尾道、福山、四国中央、砥部。今治では出来ないが、ピンチをチャンスととらえ、他の競技場に来てくれた方をファンにしていきたい。アウェーの試合は北は青森、南は宮崎と非常に遠いところまで行くが、今治の宣伝マンになり今治をアピールしたい。今治が5千人収容のスタジアムを2年で3億数千万で作るというのが注目されている。今治の交流人口の増加になるのではと期待している。JFLの上に56チームあるが、FC今治は2025年にはJ1で優勝争いをするチームになるのを目標にしている。100年構想クラブという全国で5チームの中に認定されている。JFLで上位2チームに入れば、来年は今治にプロのチームが誕生することになる。▼私の会社は「次世代のため、物の豊かさより心の豊かさを大切に社会創りに貢献する」という経営理念と、「より多くの人達に夢と勇気と希望、そして感動と笑顔をもたらす」「国内だけでなく海外からも人が集まり活気ある街づくりに貢献します」「世界のスポーツ仲間との草の根交流を進め、世界平和に貢献します」「すべての事業活動において地域環境に配慮します」という4つのミッションステートメントを掲げている。4月から取締役社長となり、慣れない中で経営を勉強している。急ピッチで仕事を進めると、従業員に無理をさせてしまい、経営理念の「心の豊かさ」の部分に反してしまう可能性がある。初心を忘れずに「なぜこれをはじめたか」というのを意識してこれからも皆様の期待と自身の夢に向かって頑張っていきたい。

<ゲスト>株式会社 今治.夢スポーツ 取締役社長 矢野将文様

次回例会(2月9日)

【米山記念奨学委員会アワー】

<会員誕生日祝> 松木 久和氏 (2/9)
 <配偶者誕生日祝> 渡辺 易廣氏 (2/9) 宮道 勝敏氏 (2/12)
 <結婚記念日祝> 白石 洋治氏 (2/11)

[笹]